PRESS BRIEF

Les laboratoires du Ministère de la Santé et du Bien-être ont effectué 3,245 tests PCR hier, 21 juillet 2021. Les derniers résultats ont été obtenus tard dans la soirée.

- 3 cas ont été détectés en centre de guarantaine au Jour 7.
- 16 cas ont été détectés dans des COVID-19 Testing Centres.
- 22 cas ont été détectés grâce au exercices de Contact Tracing en cours.
- 1 cas a été détecté en centre de quarantaine au Jour 14.
- 4 cas ont été détectés en centre de quarantaine au Jour 3.

Les équipes de Contact Tracing du Ministère de la Santé et du Bien-Etre ont par ailleurs effectué hier (21 juillet 2021) un exercice de dépistage ciblé auprès de résidents de 3 dortoirs.

L'exercice a permis de détecter 50 cas positifs.

Les 3 dortoirs sont sous stricte surveillance sanitaire et opèrent comme centre de quarantaine.

Tous les résidents des 3 dortoirs concernés sont vaccinés contre la COVID-19 et ceux testés positifs sont complètement asymptomatiques.

2,686 personnes ont contracté la COVID-19 depuis le 5 mars dernier et à hier après-midi, 1,336 d'entre elles, considérées comme guéries, ont pu rentrer chez elles.

Le pays compte à ce jour 1,328 cas actifs de la COVID-19.

22 juillet 2021

Ministère de la Santé et du Bien-être